

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Danau Ranau merupakan danau terbesar kedua di Pulau Sumatera setelah Danau Toba. Yang jaraknya berkisar sekitar 8 x16 km<sup>2</sup> dengan pemandangan Gunung Seminung tepat di bagian belakangnya. Danau ini juga dikelilingi oleh perbukitan dan lembah. Apalagi air danau nya yang begitu jernih semakin menambah indahnnya pemandangan. Danau ranau juga secara astronomis terletak pada 4°51'45"LS,103°55'50"BT yang berarti secara geografis topografi danau Ranau adalah perbukitan yang berlembah hal ini yang menjadikan danau ranau memiliki cuaca dan suasana yang sangat sejuk (Lestari et al., 2021).

Danau ranau terletak Di Provinsi Sumatera Selatan yang merupakan provinsi yang memiliki banyak tempat-tempat wisata yang bagus dan tidak kalah 8menarik dan unik dengan provinsi lainnya. Lebih tepatnya di Kabupaten Ogan Komerling Ulu Selatan yang memiliki beragam sektor yang dapat dikembangkan, salah satunya adalah sektor pariwisata yang ada di Kabupaten Ogan Komerling Ulu Selatan. Yaitu Sektor pariwisata seperti wisata Danau Ranau yang selain danau terbesar kedua di pulau Sumatera juga danau yang memiliki keindahan dan keunikan tersendiri (Pangestu, 2020). Juga karena wisata danau ranau biasanya menjadi tempat liburan favorit dan rekreasi untuk keluarga yang ramai dikunjungi wisatawan lokal maupun luar, karena panorama keindahandanaunya yang memberikan nuansa memanjakan mata (Pranata, 2020).

Keindahan dan keunikan pariwisata Danau ranau tercipta dari gempa besar dan letusan vulkanik dari gunung berapi yang membuat cekungan besar yang berisi air berwarna jernih kebiruan yang sekarang dikenal wisata danau ranau yang memiliki keindahan dan keanekaragaman wisata (Lestari et al., 2021). Salah satunya yang terdapat di Wisata alam Danau Ranau yaitu memiliki destinasi atau objek wisata bermacam-macam seperti pantai bidadari, pantai pelangi, bukit bunga dan ada banyak lagi objek wisata, tetapi disini lebih di tekankan ke minat wisatawan yang ada di wisata alam pusri yang memiliki objek wisata dengan daya tarik seperti danau, gunung, perahu-perahu nelayan yang menghadap langsung kearah objek wisata alam pusri yang menambah indah pemandangan.

Selain itu wisata alam pusri juga terkenal dengan objek wisata yang bagus (Pranata, 2020). Berdasarkan hasil observasi di wisata alam pusri, wisata alam pusri mengalami kenaikan dan peningkatan dalam jumlah pengunjung wisatawan yang sedang berwisata di wisata alam pusri. Seperti pada tahun 2017 jumlah pengunjung di wisata alam pusri mencapai 7.155 orang pertahunnya. Sedangkan pada tahun 2018 jumlah pengunjung wisatawan yang berwisata di wisata alam pusri hanya mengalami sedikit peningkatan jumlah yaitu berjumlah 8.061 orang pertahun nya.

Adanya peningkatan wisatawan yang berwisata di wisata alam pusri danau ranau menyebabkan peneliti tertarik untuk melakukan penelitian berkaitan dengan **“Survei Minat Wisatawan di Objek Wisata Alam Pusri Danau Ranau Kabupaten OKU Selatan”**

## **1.2 Masalah Penelitian**

### 1.2.1 Identifikasi Masalah

Adapun identifikasi masalah berdasarkan latar belakang di atas adalah sebagai berikut :

Minat Wisatawan di objek wisata alam pusri danau ranau kabupaten oku selatan

### 1.2.2 Pembatasan Lingkup Masalah

Berdasarkan identifikasi di atas, maka dalam hal ini batasan lingkup masalah yang dikaji perlu di batasi agar bisa memfokuskan perhatian pada penelitian agar dapat memperoleh kesimpulan yang benar dan mendalam pada aspek yang sedang diteliti. yaitu cakupan batasan ruang lingkup dibatasi pada “Survei Minat Wisatawan di Objek Wisata Alam Pusri Danau Ranau Kabupaten OKU Selatan.

### 1.2.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini ada “Bagaimana Minat Wisatawan Di Objek Wisata Alam Pusri Kabupaten OKU Selatan” ?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Berdasarkan rumusan masalah di atas maka, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui minat wisatawan di objek wisata alam pusri danau ranau Kabupaten OKU Selatan.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Pada penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat baik secara teoritis maupun praktis sebagai berikut:

### **1.4.1 Manfaat Teoritis**

Dapat dijadikan acuan ilmu pengetahuan dan pemahaman terhadap pendidikan geografi khususnya pada mata kuliah geografi pariwisata.

### **1.4.2 Manfaat Praktis**

#### **a. Bagi Pemerintah**

Penelitian ini bermanfaat sebagai acuan pemerintah supaya dapat meningkatkan lagi tempat wisata agar lebih banyak yang berpariwisata.

#### **b. Bagi Masyarakat**

Bagi masyarakat di Sekitaran objek wisata alam pusri diharapkan dapat lebih menjaga dan peduli lingkungan agar dapat menambah daya tarik pengunjung dalam berwisata dan juga dapat meningkatkan potensi masyarakat dalam mengembangkan potensi wisata di danau ranau.

#### **c. Bagi Peneliti**

Manfaat penelitian ini bagi peneliti adalah selain dapat menambah pengetahuan tentang pariwisata dan juga bisa membantu mengembangkan potensi wisata di danau ranau.